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Stellungnahme zu TOP 9: Umbau des 
Tennenplatzes

 
Der anvisierte Umbau des Tennenplatzes zu einem Kunstrasenplatz hat inzwischen zu 
einer ganzheitlichen Betrachtung des Umfeldes der Sportanlagen geführt. Entsprechend 
liegt auch ein Konzept einer Arbeitsgruppe vor, die das Vorhaben begleitet und 
Vorschläge unterbreitet hat. In diesem Konzept werden auch ergänzende Maßnahmen 
wie die Einbeziehung des „Alois Adam Platzes“ vorgeschlagen. 

Verbesserungen in diesem Bereich der Herxheimer Sportanlagen kommen sowohl der 
Schule als auch den Sportvereinen und somit einer breiten Bevölkerungsschicht zugute. 
Die Fraktion BÜNDNIS90/GRÜNE ist der Auffassung, dass die Bedeutung dieser 
Maßnahmen nicht hoch genug angesetzt werden kann. 

Zudem führen die geplanten Maßnahmen nachhaltig zur Verbesserung der 
Wirtschaftlichkeit der Anlagen und haben auch ökologisch positive Effekte. 

Insofern unterstützen wir ganz ausdrückilich den Beschlussvorschlag, die Planungen wie 
vorgetragen seitens der Verwaltung voranzutreiben sowie ergänzende Themen wie u.a. 
die Einbeziehung des „Alois Adama Platzes“ oder die Verfügbarkeit sanitärer 
Einrichtungen dabei aufzugreifen. U.a. hatte diesbzgl. unsere Fraktion vorgeschlagen, 
die Anlagen, die ursprünglich seitens der Viktoria an einen Spielstättenbetreiber 
verpachtet werden sollten, in vorgenanntem Sinne für eine alternative Nutzung in die 
Planungen einzubeziehen.  

Wir stimmen der Vorlage zu. 

Für die Fraktion BÜNDNIS 90 /GRÜNE 

Lothar Sator 

Zusammenfassung 

BÜNDNIS 90/GRÜNE unterstützen den Beschlussvorschlag, die Planungen wie 
vorgetragen seitens der Verwaltung voranzutreiben sowie ergänzende Themen wie 
u.a. die Einbeziehung des „Alois Adam Platzes“ oder die Verfügbarkeit sanitärer 
Einrichtungen dabei aufzugreifen. 

Verbesserungen im Bereich der Herxheimer Sportanlagen kommen sowohl der 
Schule als auch den Sportvereinen und somit einer breiten Bevölkerungsschicht 
zugute.  

BÜNDNIS 90/GRÜNE schlagen vor, die Anlagen, die ursprünglich seitens der Viktoria 
an einen Spielstättenbetreiber verpachtet werden sollten, für eine alternative Nutzung 
in die Planungen einzubeziehen. 


